14/07/20

Diaria Tirada: 10.205 8 495

133394051

Secc: LOCAL Valor: 622,71 € Area (cm2): 123,5 Ocupac: 13,2 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 44000

Suben un 25% los estudiantes que se presentan a las pruebas de Traducción e Interpretación

R.D.L. | SALAMANCA

235 estudiantes se han presentado a las pruebas de acceso al grado en Traducción e Interpretación de la Universidad de Salamanca, un 25% más que hace un año, según los datos facilitados por la decana Teresa Fuentes, lo que refleja el interés que sigue despertando esta titulación entre alumnos de todo el país.

Este año, por primera vez, las pruebas se han llevado a cabo de forma online. Debido al COVID, los responsables de la Facultad de Traducción y Documentación decidieron organizar el examen en un nuevo formato telématico, evitando la aglomeración de alumnos a las puertas de la Universidad y los peligros que puede conllevar el movimiento de personas dentro de los edificios estos momentos. El resultado ha sido todo un éxito, la realización de la prueba en un modelo telemático ha conllevado una mayor participación de los alumnos interesados en realizar el grado en Traducción e Interpretación.

El formato de contenido de la prueba se ha mantenido, con leves modificaciones, pero la decana reconoce que la puesta en marcha "ha sido muy trabajosa" y destaca la implicación del profesorado y el personal de administración, así como la colaboración de los responsables de la plataforma Studium de la Universidad. Al final, las incidencias fueron mínimas y se pudieron subsanar inmediatamente tanto el día 1 de como el 8 de julio, las dos fechas que la facultad dio a elegir a los estudiantes para la realización del ejercicio. La que más candidatos tuvo fue la segunda, con 151 aspirantes presentados. Hoy y mañana serán las pruebas orales, también por videoconferencia, para quienes han superado la prueba escrita. Y la lista de admitidos se publicará el 17 de julio.